



Camagüey, 29 sep- Tras el paso del huracán Ian por el occidente de Cuba, brigadas de diferentes sectores de esta provincia parten a colaborar en la recuperación de los daños. Desde este miércoles se encuentran en Pinar del Río los representantes de la Empresa de Acueducto y Alcantarillado.

Daniel Fuentes Milanés, director general de esa entidad, dijo que 12 hombres y seis equipos conforman el aporte agramontino a las labores del sector en territorio pinareño.

"En medio de las complejas situaciones que enfrentamos en la provincia, sobre todo por la emergencia electroenergética que pone en tensión el abasto de agua a la población, a partir de la solicitud del país enviamos a esa hermana provincia un grupo de trabajo multidisciplinario con las tres pipas de mayor tamaño con que contamos y una brigada de electromecánicos para apoyar en el desmontaje, reparación y montaje de bombas. Los acompañan soldadores y otros especialistas de apoyo, además de todos los aseguramientos para los trabajos a desarrollar", explicó en encuentro con medios de prensa de la provincia.

En la provincia de Artemisa laboran los trabajadores del sector eléctrico camagüeyano, mientras colectivos laborales, campesinos y vecinos de las comunidades de la provincia organizan la recogida de donaciones de artículos diversos y alimentos para los damnificados.

(Redacción Adelante / Foto: Leandro Pérez Pérez/Adelante/Archivo)

Ayuda camagüeyana en labores de recuperación tras paso de huracán Ian por Pinar del Río

Última actualización: Jueves, 29 Septiembre 2022 13:51

Visto: 350
